

投稿

を励行することを前提と直しが求められているよ
流れてくるニュースに不安を掻き立てられていま
安を掻き立てられていま
ることもありません。
災害なのです。お互いに
自覚を持って行動し、自
覚のできない人には手を
差し伸べて、一日も早く、
医療重視の行き過ぎで、
経済生活を犠牲にするこ
となく、経済重視の行き
過ぎで、命を危険にさら
す医療の逼迫状態をもた
らすことなく、バランス
のとれた「ばんだがうま
りずま」の豊かな暮らし
を取り戻しましょう。

この状態を、コロナ感
染対策指定病院である県
立宮古病院が昼夜を問わ
ずフル稼働し、その検査
サポートを徳洲会病院や
数力所の診療所が担って
います。現在、コロナ感
染に対する宮古島の医療
体制はコロナ禍当初に比
べ格段の改善が図られ、
感染対応力（医療許容量）
も向上してきていますが、
医療従事者の人的資源が
増えているわけではない
ため、クラスター（感染
者集団）が発生した際に
はやはり医療許容量は逼
迫し、島の安全が脅かさ
れるというシナリオが頭
をよぎることは、コロナ
禍当初となら変わるこ
とはありません。

ウイズコロナ時代の働き盛りの 島民の皆さんに協力を求めます (下)

宮古地区医師会 竹井太、奥平忠寛

しかし、残念なことに
んと共に行う三つの約束
はありません。感染の多
動が問われています。皆
さんはこの島にとつてか
けがえのない経済の大切
な担い手です。ぜひ、今
一度コロナ対策の原点を
遵守され、不用意にコロ
ナに感染されることなく、
感染させることなく、ご
自身の健康も家庭も守り、
島の経済を守り続けてい
ただきたい思います。た
だただいがあたんでい。

しかし、残念なことに
んと共に行う三つの約束
はありません。感染の多
動が問われています。皆
さんはこの島にとつてか
けがえのない経済の大切
な担い手です。ぜひ、今
一度コロナ対策の原点を
遵守され、不用意にコロ
ナに感染されることなく、
感染させることなく、ご
自身の健康も家庭も守り、
島の経済を守り続けてい
ただきたい思います。た
だただいがあたんでい。

このような状況下で、
島の経済活性を停滞させ
ることなく島民の生活を
守るために進めなければ
ならず、感染拡大防止策
今一度私たちの行動の見
ルズに怯え、毎日、毎日
どなたも犯人ではありません。
感染で差別をさ
せられないでい
ます。お互いに
自覚を持って行動し、自
覚のできない人には手を
差し伸べて、一日も早く、
医療重視の行き過ぎで、
経済生活を犠牲にするこ
となく、経済重視の行き
過ぎで、命を危険にさら
す医療の逼迫状態をもた
らすことなく、バランス
のとれた「ばんだがうま
りずま」の豊かな暮らし
を取り戻しましょう。